

qu'il coudoyait au Gandhâra. Ceux de la figure 277 rentrent davantage dans la formule habituelle; créatures terrestres, ils occupent sans doute les deux premiers rangs, tandis que le ciel, c'est-à-dire le haut du panneau, est réservé aux *devatâ* debout ou volantes qui,



FIG. 279. — MÊME SUJET.

Collection privée. D'après une fotogr. de M. A.-E. CADDY.

pour la plupart, s'occupent à faire pleuvoir de célestes fleurs : « Et ainsi les divinités dans le ciel et les Mallas de Kusinârâ sur la terre, rendaient honneur, respect, révérence et hommage au corps du Bienheureux⁽¹⁾. » Un fait digne de remarque est l'absence

⁽¹⁾ S. B. E., XI, p. 124.